

SANTA MARTA DE TORMES

La Policía Local incrementó casi el 60% los avisos de atención al ciudadano durante el año 2014

El aumento del patrullaje a pie hace que desciendan los kilómetros el 9% ■ Triplica el número de controles de alcoholemia realizados

EÑE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta atendió 3.589 avisos ciudadanos durante 2014, casi el 60% más respecto al año anterior (2.135), lo que refleja la cercanía y confianza de los vecinos en el Cuerpo de seguridad municipal a la hora de solucionar los problemas y mejorar la convivencia y el control en las calles del municipio.

Asimismo, otra de las cifras significativas de las actuaciones realizadas por los agentes el pasado ejercicio es la reducción de los kilómetros recorridos para llevar a cabo su labor de vigilancia, ya que fueron 68.622 kilómetros frente a los 74.700 de 2013. Casi el 9% menos, lo que supone también una reducción en el consumo de carburante, debido fundamentalmente al incremento del patrullaje de calle a pie, con lo que no disminuye la seguridad municipal y permite llevar a cabo un contacto más directo con la población, tanto a la hora de sancionar por alguna conducta incorrecta como en la tarea de información y consejos para evitar sanciones y la comisión de faltas o delitos.

En cuanto a las pruebas preventivas de alcoholemia, la policía triplicó el año pasado el número de controles realizados con 3.345, lo que ha supuesto uno de los esfuerzos y objetivos principales en la nueva etapa de renovación del Cuerpo. Controles preventivos de alcoholemia y de velocidad, fundamentalmente, a los que está previsto que se unan campañas de prevención y control periódicos que los agentes van a continuar realizando en el caso de las drogas, cuyas prue-



La Policía Local ha aumentado la presencia en las calles. | EÑE

bas de detección del consumo de estas sustancias al volante comenzarán a realizarse también en breve en las calles y los accesos a la localidad.

Actuaciones que contribuyen a concienciar a los conductores y que demuestran que la mayoría están concienciados de actuar correctamente, ya que arrojan resultados favorables, y sólo el 2% de las pruebas realizadas son casos que dan positivo.

Por otra parte, los agentes realizaron 259 comprobaciones de animales, controles que también se han reforzado en el últi-

mo ejercicio, así como las actuaciones de protección en la lucha contra la violencia de género, 429 identificaciones de seguridad ciudadana y la presencia en 172 accidentes en la vía pública y atestados.

Las actuaciones policiales se completaron en 2014 con el apartado formativo de los agentes, con su participación en distintos cursos, la puesta en marcha del programa 'Eurocop' y la adhesión al servicio de emergencias 112, además de impartir charlas de educación vial a los 760 escolares de Primaria.

CABRERIZOS



Cuentacuentos por el aniversario de la biblioteca.

Los niños de Cabrerizos hasta los 3 años disfrutaron de un cuentacuentos organizado con motivo de las celebraciones del aniversario de la biblioteca. 'El Circo de los Cuentos' fue la historia que acaparó la atención de este pequeño público. | EÑE

VILLARES DE LA REINA



Diplomas del curso de ofimática. Los 17 alumnos que han participado en el curso de ofimática celebrado en el Aula de Informática municipal recibieron los diplomas acreditativos de su asistencia y aprendizaje de conocimientos, así como el manejo de los programas de word, excel y power point. | EÑE

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

Aprobado el cambio de uso de la parcela para la nueva residencia de Aspace

El Consistorio de Villamayor ha aprobado por unanimidad la modificación puntual del plan parcial del sector 8, promovida por Aspace, para realizar el cambio de uso de la parcela municipal cedida gratuitamente a la asociación, que figuran con la clasificación de residencial, para que pase a ser de equipamiento y adaptarse a la construcción de un centro de día y residencia que Aspace tiene previsto desarrollar junto a sus instalaciones actuales para ampliar la cobertura y asistencia a las personas con parálisis cerebral. De esta manera, Aspace acometerá el proyecto de ampliación de sus centros y realizará la correspondiente cesión al Ayuntamiento del 10% del aprovechamiento del suelo. | EÑE



HUGO ALONSO
1º Premio XVIII Certamen Jóvenes Pintores "Fundación Gaceta"

Believers

13 de enero al 15 de febrero de 2015
Sala de Exposiciones de La Salina
M a S de 11.30 a 13.30 y de 18 a 21 h. / D y Fest. de 11:30 a 13:30 h.


